

en Canadá; fabrica un producto que se utilizará en una actividad elaboradora perseguida por el inversor, siempre que una parte importante de la producción de la nueva empresa se utilice a este fin, la producción normal del inversionista se utilice para robustecer la nueva empresa, sin cambiar la producción de la misma; es una empresa de servicio complementaria a una empresa ya establecida por el inversionista; utiliza un proceso técnico igual o similar al utilizado ya por el inversionista para la elaboración de un producto diferente.

No se considerará que una empresa fabrica un artículo nuevo y, por lo tanto, será objeto de revisión, si fabrica "un producto distinto en su planta, sin que se hayan llevado a cabo cambios importantes en la planta y equipo".

La ley entrará en vigor en dos etapas, la primera cubrirá la adquisición de empresas canadienses y la segunda tratará de nuevas inversiones.

Nuevo Jefe de la Policía Montada

El Comisario Adjunto Maurice J. Nadon sucederá en el puesto de Comisario de la Real Policía Montada de Canadá a W. L. Higgitt que se jubila el 31 de diciembre después de servir como Comisario durante 4 años.



Sr. Maurice J. Nadon

El nuevo Comisario tiene 53 años de edad y ha permanecido en la Policía Montada más de 32 años, después de su ingreso como aspirante en 1941.

Después de servir en Montreal, Quebec y Rimouski, fue transferido a Ottawa en 1957 y ascendido a Sub-Inspector el año siguiente.

Ha trabajado especialmente en la investigación criminal, incluyendo la "brigadilla del mercado negro" durante los años de la guerra, la división de falsificaciones, la brigadilla de investigación especial, conocido ahora con el nombre de sección de inteligencia criminal, así como la brigadilla anti-narcótica de Montreal.

En 1962, fue trasladado a la ciudad de Quebec como jefe de la Subdivisión de Quebec, puesto que ocupó durante 3 años.

Desde 1965 a 1970, ocupó varios puestos en la Central de la Policía Montada en Ottawa, ascendiendo a Comisario Ayudante ese año con destino en Toronto. Al volver a Ottawa, en 1972, fue ascendido a Comisario Adjunto (Operaciones Criminales).

El Comisario Nadon es miembro del Comité Ejecutivo de la Asociación Internacional de Jefes de Policía. También ha sido miembro de la delegación canadiense a las asambleas generales de la Interpol en Europa y Asia en los últimos años.

Acuerdo comercial con Bulgaria

El Ministro de Asuntos Exteriores Mitchell Sharp anunció este mes la entrada en vigor del acuerdo comercial entre Canadá y Bulgaria una vez intercambiados los instrumentos de ratificación. El Acuerdo prevé el tratamiento de "nación más favorecida" para las exportaciones de ambos países y la facilitación de visitas de hombres de negocios. En 1963 se concedió el tratamiento de nación más favorecida a Bulgaria, después de la conclusión de un acuerdo comercial.

En 1972, el comercio con Bulgaria ascendió a \$2,3 millones de los que casi las 3/4 partes correspondían a exportaciones búlgaras. Las principales ex-